

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan yang Maha Esa yang memberikan kekuatan, pertolongan, penyertaan dan rahmat-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini. Dalam proses penyelesaian tesis ini banyak menghadapi kendala dan keterbatasan, namun berkat dari dosen pembimbing dan motivasi dari istri, orangtua, keluarga serta dukungan dari rekan-rekan mahasiswa pascasarjana akhirnya penulisan tesis ini dapat diselesaikan dengan baik. Penulisan tesis ini dimaksudkan untuk memenuhi sebagian persyaratan memperoleh gelar Magister Pendidikan pada program studi Teknologi Pendidikan, Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Adapun judul dari tesis ini adalah **“Pengaruh Media Pembelajaran Interaktif Berbasis Komputer dan Kecerdasan Emosional Terhadap Hasil Belajar Keterampilan Komputer dan Pengelolaan Informasi siswa SMK Negeri 1 Air Joman Kabupaten Asahan”**. Dalam menyelesaikan tesis ini banyak pihak-pihak yang membantu. Untuk itu penulis ucapkan terima kasih dan hormat kepada **Bapak Prof. Dr. M. Badiran, M.Pd** dan **Bapak Prof. Dr. Harun Sitompul, M.Pd**, selaku Dosen Pembimbing yang dengan sabar dan tidak henti-hentinya memberi pengarahan serta bimbingan kepada penulis.

Pada kesempatan ini juga saya menyampaikan terima kasih kepada Dosen Penguji tesis, Bapak Prof. Dr. Sahat Siagian, M.Pd, Bapak Prof. Dr. Abdul Hasan Saragih, M.Pd, Bapak Prof. Dr. Binsar Panjaitan, M.Pd dan sebagai Notulen Bapak Dr. R. Mursid, M.Pd.

Selanjutnya penulis juga menyampaikan terima kasih kepada :

Pertama : Rektor Universitas Negeri Medan Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, MPd. Yang telah memberi kesempatan untuk mengikuti perkuliahan di Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Kedua : Direktur Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan Bapak Prof. Dr Abdul Muin Sibuea, M.Pd, Ketua Program Studi Teknologi Pendidikan Bapak Prof. Dr. Harun Sitompul, M.Pd. Dan Sekretaris Program Studi Teknologi Pendidikan Bapak Dr. R. Mursyid, M.Pd , Staf Tata Usaha Teknologi Pendidikan

Ibu Fahraini, SE serta para staf administrasi Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan yang telah memberi bantuan untuk kelancaran studi dan penyelesaian tesis ini. Seterusnya saya ucapkan terima kasih kepada Bapak/Ibu Dosen Program Studi Teknologi Pendidikan Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Ketiga : Orangtuaku yang telah membesarkan dan mendukung, baik dana, maupun moril dan doanya dalam penyelesaian studi penulis, Bapa/Mama J. Haloho/B. Br Turnip (**Op. Apro Gabe Boni Bona Haloho**), Abang, Kaka/Ito, Adik dan semua keluarga yang mendukung.

Keempat : Rekan-rekan mahasiswa Pascasarjana Universitas Neger Medan Program studi Teknologi Pendidikan angkatan XVIII Eksekutif B1,B2 yang telah bersama-sama saling berbagi suka dan duka sejak awal perkuliahan hingga lulus, serta rekan di jurusan lain PPs Unimed.

Kelima : Kepada Kepala SMK Negeri 1 Drs. Miswardinaf serta keluarga besar SMK Negeri 1 Air Joman Kab. Asahan yang telah memberikan dukungan penuh penelitian ini dapat berjalan dengan baik.

Secara khusus kepada istri (**Evaristanty Simarmata, SP**) yang mengasahi telah memberi dorongan dan semangat serta kepada putraku tercinta **Boniara James Gates H** dengan penuh pengertian yang selalu memberikan senyum dan tawa serta semua pihak yang tidak dapat disebut namanya satu persatu yang telah membantu dalam penyelesaian tesis ini. Dan yang paling penting yaitu kepada Tuhan Yesus Kristus yang telah menolong memberikan kemampuan, hikmat dan kebijaksanaan kepada penulis dalam menyelesaikan penulisan tesis ini. Segala Hormat Kemuliaan hanya BagiNya.

Semoga hasil penelitian ini dapat bermanfaat dan berhasilguna bagi pendidikan kita dimasa kini dan yang akan datang. Akhir kata penulis mengucapkan terima kasih

Medan, September 2013
Penulis

Parlindungan Haloho
8106122030